

Pressemitteilung

Starnberg, 05.03.2024

Die Berufsfachschule öffnet am 14.03.2024 ihre Türen für Ausbildungsinteressierte und stellt das einzigartige Skills-Lab vor

Starnberg – Ein vollständig ausgestattetes Patientenzimmer mit allen notwendigen Versorgungseinheiten, einem Monitoringsystem und einer digitalen Simulationspuppe, die verschiedene gesundheitliche Zustände simulieren kann. So sieht das von Projektleiter Claudio Torremante neu errichtete Skills-Lab der Berufsfachschule für Pflege der Starnberger Kliniken aus. Damit üben zukünftig die Auszubildenden im geschützten Raum unterschiedliche Szenarien, die in einem Klinikum vorkommen und bereiten sich somit auf die Praxis vor.

"Ein großer Schritt in der zukünftigen Pflegeausbildung, ich bin sehr stolz darauf! Damit können wir den Praxisbezug der Schülerinnen und Schüler sowie die Qualität der zukünftigen Ausbildung deutlich erhöhen! Auch für unsere Lehrerinnen und Lehrer ist das Skills Lab ein absoluter Gewinn und ermöglicht einen pädagogisch wertvollen Unterricht an einem modernen Arbeitsplatz", so Schulleiterin Daniela Matzke. Der Geschäftsführer der Starnberger Kliniken Dr. Thomas Weiler ergänzt: „Erst kürzlich wurden die Starnberger Kliniken für ihre ausgezeichnete Ausbildung geehrt und nun folgt ein weiterer Schritt auf dem Weg zur Exzellenz unserer Ausbildung.“

Das neue Highlight der Ausbildung der Starnberger Kliniken wird beim Tag der offenen Tür am **14.03.2024 in der Zeit von 10:00 Uhr – 16:00 Uhr** der Öffentlichkeit vorgestellt. Eine offizielle Eröffnung des Skills-Labs durch Landrat Stefan Frey, Schulleiterin Daniela Matzke, Geschäftsführer Dr. Thomas Weiler sowie die Vorsitzenden des Freundeskreises des Klinikums Starnberg

**Starnberger
Kliniken GmbH**

Oßwaldstraße 1
82319 Starnberg
T +49 8151 18-0
F +49 8151 18-2222
www.klinikum-starnberg.de

Geschäftsführung
Dr. Thomas Weiler

Pressereferent

Petr Lehr
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
petr.lehr@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Starnberger Kliniken GmbH
Amtsgericht München
HR-B 235409



und des Fördervereins des Klinikums Seefeld, Karl Roth und Klaus Kögel erfolgt **um 12:00 Uhr**. Der Freundeskreis, der Förderverein und die Werner Reichenberger Stiftung haben dank einer einmaligen Zusammenarbeit und einer großzügigen Spende den Aufbau des Skills-Labs möglich gemacht.

Das diesjährige Programm des Tages der offenen Tür wurde von den Auszubildenden des zweiten Lehrjahres im Rahmen eines Projekts erstellt. Zu folgenden Themen können sich Ausbildungsinteressierte, Kolleginnen und Kollegen und Gäste an diesem Tag informieren:

- Aufbau und Struktur der Ausbildung zur Pflegefachfrau/ zum Pflegefachmann, Perspektiven für die Zukunft, Fort- und Weiterbildungen
- Skills-Lab-Konzept
- Digitale Patientenakte
- Erste Hilfe mit Reanimation
- Vitalzeichenkontrolle und Blutzuckermessung
- Pflege und Betreuung im Alter/ Alterssimulation
- Säuglings- und Kinderpflege

Wir freuen uns sehr auf Ihr Kommen.



BU: v.l. Ziyovuddin Asoev, Claudio Torremante (Lehrer und Projektleiter), Raphael Schuller, Melina Schäfer versorgen die digitale Simulationspuppe

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld, Klinik Herrsching | Schindlbeck und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsfachschule für Pflege, das Schulungszentrum für Notfallmedizin, die MVZs Herrsching, Penzberg, Starnberg und Molekulardiagnostik.